

Destaca gobernadora avances en seguridad, movilidad, salud y educación durante el segundo informe regional

La gobernadora destacó las acciones implementadas como el suministro de agua, seguridad, movilidad, salud, educación y los programas de bienestar.

Karen J. Cardelas



El trabajo no es de una sola persona, es de un grupo de mexiquenses que as-

piramos a un mejor Estado de México y a dejar un legado valioso para las futuras generaciones", afirmó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez al presentar su segundo informe regional en Ecatepec, destacando las acciones implementadas para atender temas clave como el suministro de agua, seguridad, movilidad, salud, educación y los programas de bienestar, con especial atención a aquellos dirigidos a las muieres.

Ánte más de 15 mil personas congregadas en el Centro Regional de Cultura, Arte y Deporte Las Américas, la gobernadora subrayó que cada



La mandataria destacó que se consolidan obras de infraestructura, nuevos hospitales, miles de becas escolares y la basificación para el magisterio.

estrategia fue orientada a transformar la vida de los habitantes del Estado de México, de acuerdo con lo establecido en el Plan de Desarrollo 2023-2029.

Con el objetivo de mitigar el riesgo de inundaciones y proteger a los habitantes de Ecatepec, la Ejecutiva Estatal detalló que se están implementando medidas preventivas. "Junto con mi equipo, me comprometo a regresar en las próximas semanas para atender

esta problemática, especialmente en la comunidad de Viento Nuevo, que ha sido la más afectada", aseguró.

Seguridad

Gómez Álvarez resaltó que en municipios como Ecatepec, Teoloyucan, Tultit-lán y Zumpango se puso en marcha el Operativo "100 Días", mientras que en zonas con altos niveles de violencia de género se desplegaron seis Operativos Violeta. También des-

tacó la creación de mesas de coordinación y la instalación de dos centros de mando regionales en el C5 de Toluca y Ecatepec, conectados con 67 mandos municipales.

"Las mujeres somos el corazón y la fuerza del Estado de México; en nosotras reside el poder de la transformación. Este es nuestro momento, el momento de las mujeres, lo digo con orgullo y cariño", expresó la gobernadora al anunciar más

apoyos para este sector, que facilitarán su acceso a la salud, la educación, al mercado laboral y la toma de decisiones.

En cuanto al transporte, destacó los avances en la construcción del Trolebús Elevado Chalco-Santa Martha y la ampliación del Tren Suburbano hasta el AIFA. También se puso en funcionamiento el Mexibús eléctrico que conecta Ecatepec con la Ciudad de México, con una tarifa reducida a 9 pesos y acceso

gratuito para menores de cinco años, personas mayores y usuarios con discapacidad.

Asimismo, señaló que diversas empresas de Estados Unidos, Alemania, Francia, Irlanda y Canadá han mostrado interés en invertir en el Estado de México, por lo que, en próximas fechas, se atenderán las vías de comunicación mediante un programa de movilidad que incluye la reparación de baches y la repavimentación de carreteras.

Salud

En colaboración con el Gobierno de México y el IMSS-Bienestar, la gobernadora anunció el fortalecimiento de los servicios médicos en la entidad, lo que beneficiará a más de 9 millones de personas. Además, se completará la construcción de los hospitales de Tlalnepantla, Zumpango y el Centro Oncológico de Ecatepec.

Finalmente, mencionó las becas dirigidas a estudiantes de todos los niveles educativos, especialmente en la educación básica, el apoyo para que los universitarios continúen su formación en el extranjero, y reafirmó su compromiso con los docentes para avanzar en el proceso de basificación, garantizando así su estabilidad laboral.



YA NO MORIRÁ DE SED ECATEPEC, AFIRMA LA GOBERNADORA AL RENDIR SU INFORME

RECONOCE LA MAESTRA DELFINA GÓMEZ QUE EXISTE UN PENDIENTE CON LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO MÁS POBLADO DEL EDOMÉX

SUSANA CORREA

Al rendir su informe regional de gobierno en Ecatepec, la gobernadora Delfina Gómez habló de uno de los problemas que más laceran a la zona, el agua.

En su mensaje, la gobernadora mexiquense además de resaltar acciones del agua, también pormenorizó temas prioritarios en el Valle de México como agua, seguridad, movilidad, salud, educación y los programas de bienestar, particularmente aquellos enfocados a apoyar a las mujeres.

Ante más de 15 mil personas reunidas en el Centro Regional de Cultura Las Américas en Ecatepec, la Mandataria estatal hizo énfasis en el tema del agua y se comprometió a trabajar en coordinación con las autoridades municipales para solucionar el abasto hídrico en Ecatepec.

Pese a las múltiples acciones, dijo que le queda claro que existe un pendiente en materia de agua para con los habitantes de Ecatepec.

En materia de seguridad, la maestra Delfina Gómez resaltó las mesas de la Constitución para La Paz, por medio de las cuales se ha logrado instrumentar acciones para disminuir los índices de inseguridad. En materia de salud, la ejecutiva del Estado de México recordó la existencia de diversos hospitales que no fueron terminados por el gobierno estatal pasado.

En algunos casos, comentó, se trata de elefantes blancos en lo que se trabaja para acabar su construcción y equipamiento.

En concreto habló de hospital de oncología de Ecatepec que estuvo abandonado por años y que estará listo en los próximos.

En cuanto a movilidad, la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez señaló que uno de los principales objetivos de su administración es proporcionar a la ciudadanía un transporte seguro, limpio y moderno.

Por ello, se construye el Trolebús Elevado Chalco-Santa Martha y en la ampliación del Tren Suburbano hasta el AIFA. Además, se puso en operación el Mexibús eléctrico entre Ecatepec y la Ciudad de México, homologando un solo pago.

Además de un hecho de justicia social hacia las personas que más lo necesitan, cerca de 3 millones de usuarios con discapacidad, niños menores de cinco años y adultos mayores tienen acceso gratuito al Mexibús y Mexicable.

Al hablar sobre las mujeres, destacó que ellas tienen la oportunidad de revertir grandes injusticias y estereotipos que las han relegado durante años, permitiéndoles acceder a la salud, la educación, el mercado laboral y la toma de decisiones.